

DEPORTES | Tenis de Mesa

La cajista Laura García, campeona del Zonal juvenil andaluz

Accede de esta manera al Torneo Estatal y al Campeonato de España del próximo año

Redacción

Lunes 4 de noviembre de 2013 - 20:26



La jugadora del CajaSur Priego Tenis de Mesa, Laura García, se ha proclamado campeona Juvenil del Torneo Zonal que se ha disputado en la localidad granadina de Huétor Vega. Laura García ganó todos sus enfrentamientos, seis, en una fase de grupos finalizando así en la primera posición que determinaba la clasificación final.

Este primer puesto le supone la clasificación para el Torneo Estatal, que se celebrará a finales de febrero y para los Campeonatos de España que se celebrarán en junio del próximo año, donde podrá formar equipo con las otras dos jugadoras del CajaSur Priego, Belén Henáres y Laura Ramírez, que por su parte irán directamente para estos campeonatos.

Durante todo el fin de semana más de 1500 palistas han estado participando en toda España en estos torneos clasificatorios que se han dividido en cuatro zonas distintas, acogiendo Huétor Vega la zona 4, donde han participado un total de 319 deportistas llegados de Andalucía, Ceuta, Extremadura y Región de Murcia.